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Frères et sœurs, après les acclamations de la foule lors de
l’entrée de Jésus à Jérusalem, les espérances terrestres de ces
gens  se  sont  écroulées  devant  la  croix.  En  réalité,  notre
espérance est autre que celle du monde. Jésus a porté au monde une
espérance nouvelle. Comme le grain de blé tombé en terre meurt et
porte beaucoup de fruit, c’est au plus profond de l’abaissement de
Jésus – qui est aussi le sommet de l’amour – qu’a germé notre
espérance. Elle a germé par la force de l’amour. A Pâques, Jésus a
transformé notre péché en pardon, notre mort en résurrection,
notre peur en confiance. Quand nous choisissons de suivre Jésus,
nous découvrons peu à peu qu’il n’y a pas d’autre chemin que
l’amour humble pour vaincre le mal et donner espérance au monde.
C’est le chemin de Dieu, le seul qui donne du fruit. Certes cet
amour passe par la croix, le sacrifice, comme pour Jésus. La croix
est le passage obligé, mais ce n’est pas le but. Le but c’est la
gloire, comme nous le montre Pâques. L’amour fait naître la vie et
donne  sens  à  la  souffrance.  L’amour  est  le  moteur  qui  fait
progresser notre espérance.

Je suis heureux d’accueillir les pèlerins de langue française, en
particulier les participants à la rencontre UNIV et les fidèles
venant de France et de Belgique. Au cours de cette Semaine Sainte,
je  vous  invite  à  contempler  le  Crucifié,  pour  comprendre
qu’espérer avec Jésus c’est apprendre à voir déjà la résurrection
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dans la croix, la vie dans la mort. Regardez-le en lui disant :
Avec toi rien n’est perdu, avec toi nous pouvons toujours espérer
! Que Dieu vous bénisse !


